

A Marc IMPATIENT.

Vous n'imaginez tout de même pas que (même si c'était techniquement possible après des années alors que ce ne l'est pas pour le groupe Facebook "**Hommage aux Funcken**" après quelques jours) que je vais détruire les preuves de ma bonne foi.

J'attire par ailleurs votre attention sur le fait que vous sciez une branche qui vous soutient : je vous fais de la publicité indirecte, QUOTIDIENNE, depuis des années avec la réédition des articles d'encyclopédies scolaires (SOLORAMA, TOUT CONNAITRE, GLOBERAMA, ...). Regardez le descriptif.

Et vous voyez bien que, lorsque vous me contactez, je vous réponds quasi immédiatement. Vous avez prétendu, publiquement, ce 28 août, m'avoir contacté au mois de mars.

Du simple fait que vous avez laissé s'écouler 5 (cinq) autres mois, entre mars et août 2020, vous seriez déjà débouté(s) en justice.

Vous devriez plutôt considérer le positif que je vous ai apporté et pourrais encore vous apporter.

Bernard Goorden
(courriel adressé le 1^{er} septembre 2020)